

ANDRÉ FRANQUIN

COMMUNIQUE DE PRESSE

Bruxelles, le 27.11.91

ANDRÉ FRANQUIN : MISE AU POINT

Après la saisie des épisodes de la série de dessins animés "Tifou" effectuée la semaine dernière à Bruxelles, l'auteur de bandes dessinées André Franquin tient à préciser ce qui suit :

" Je suis à nouveau profondément choqué par l'attitude de Monsieur Jean Dorsaz. En effet, la semaine dernière, j'ai eu l'occasion de lui communiquer, de vive voix, ma désapprobation et mon refus définitif de toute collaboration avec lui au sujet des "Tifou". Malgré la grande clarté de ma position à cet égard, j'ai été surpris d'apprendre que Monsieur Jean Dorsaz s'obstinait à prétendre que ma collaboration lui était acquise.

Je suis scandalisé aussi bien par ses propos que par son attitude.

Je ne saurais tolérer de telles contrevérités, espérant encore trouver une solution afin de poursuivre dans de bonnes conditions, en compagnie du producteur Christian Mauron, cette série qui me tient tant à coeur.

C'est pourquoi, ne voulant laisser planer aucun doute quant à ma position, j'ai jugé cette mise au point indispensable et vous remercie de bien vouloir la publier."

André FRANQUIN

